

Un manantial de Gracia AÑO V nº 53 julio 2014 Associació Cultural Amor de Déu

### Mensaje del 2 de junio

"Queridos hijos, os llamo a todos y os acepto como hijos mios. Oro para que vosotros me aceptéis y me améis como Madre. Os he unido a todos vosotros en mi Corazón, he descendido entre vosotros y os bendigo. Sé que vosotros deseáis de mí consuelo v esperanza, porque os amo e intercedo por vosotros. Yo os pido a vosotros que os unáis conmigo en mi Hijo y seáis mis apóstoles. Para que podáis hacerlo, os invito de nuevo a amar. No hay amor sin oración -no hay oración sin perdón, porque el amor es oración-, el perdón es amor. Hijos míos, Dios os ha creado para amar, amad para poder perdonar. Cada oración que proviene del amor os une a mi Hijo y al Espíritu Santo, y el Espíritu Santo os ilumina y os hace apóstoles míos, apóstoles que todo lo que harán, lo harán en nombre del Señor. Ellos orarán con obras y no sólo con palabras, porque aman a mi Hijo y comprenden el camino de la verdad que conduce a la vida eterna. Orad por vuestros pastores, para que puedan siempre guiaros con un corazón puro por el camino de la verdad y del amor, por el camino de mi Hijo. ¡Os doy las gracias!"

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



**1- El 2 de junio de 2014, Mirjana** recibió la aparición mensual en la Cruz Azul en presencia de una inmensa muchedumbre. Después de la misma, transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos, los llamo a todos y los acepto como hijos míos. Oro para que ustedes me acepten v me amen como Madre. Los he unido a todos ustedes en mi Corazón, he descendido entre ustedes v los bendigo. Sé que ustedes desean de mí consuelo y esperanza, porque los amo e intercedo por ustedes. Yo les pido a ustedes que se unan conmigo en mi Hijo y sean mis apóstoles. Para que puedan hacerlo, los invito de nuevo a amar. No hay amor sin oración -no hay oración sin perdón, porque el amor es oración-, el perdón es amor. Hijos míos, Dios los ha creado para amar, amen para poder perdonar. Cada oración que proviene del amor los une a mi Hijo y al Espíritu Santo, y el Espíritu Santo los ilumina y los hace apóstoles míos, apóstoles que todo lo que hagan, lo harán en nombre del Señor. Ellos orarán con obras y no sólo con palabras, porque aman a mi Hijo y comprenden el camino de la verdad aue conduce a la vida eterna. Oren por sus pastores, para que puedan siempre quiarlos con un corazón puro por el camino de la verdad y del amor, por el camino de mi Hijo. ¡Les agradezco!"

2- El 13 de junio, festejamos a un gran santo franciscano muy amado por el pueblo croata, san Antonio de Padua (el pueblo italiano lo considera suyo, aunque es de origen portugués). A 15 minutos de distancia de Medjugorje hay un magnífico santuario que le ha sido dedicado. Cada año acuden allí decenas de miles de croatas. Muchos de ellos a pesar de provenir de comarcas muy alejadas llegan peregrinando a pie. Son escasas las familias que

no cuentan con un "Ante" entre sus hijos. Tampoco Vicka escapa a la regla, ya que su hijo único varón se llama Ante.

Dios otorgó grandes carismas a san Antonio; uno de ellos fue el de la predicación en el Espíritu Santo. Cuando hablaba los corazones se abrían a Dios, cual flores al ravo de sol. San Francisco de Asís le había encargado que predicara y enseñara a sus hermanos. Me gusta mucho esta anécdota de su vida que cito de memoria. Un día en que estaba predicando, un transeúnte se detuvo para escucharlo. Este hombre había cometido muy graves pecados y solía mofarse de Dios. Sin embargo, al escuchar las palabras cargadas de gracia de Antonio su corazón se conmovió profundamente v percibió todo el amor de Jesús hacia su persona. Al verse tan amado, comenzó a llorar a moco tendido, como si fuera una criatura: v sus sollozos aumentaban cuando recordaba todo el daño que le había causado a Jesús a causa de sus numerosos pecados. Tanto es así que tomó la determinación de cambiar de vida, de seguir a Jesús de todo corazón y confesarse.

Se dirigió al confesionario del hermano Antonio; pero sus continuos sollozos le impedían pronunciar palabra. Antonio le propuso entonces que fuera a su casa y que escribiera sus pecados sobre una hoja de papel y que regresara luego al confesionario; y así lo hizo. Antonio leyó lentamente esta impresionante lista de pecados, mientras el hombre se limitaba a mover la cabeza en señal de consentimiento. La emoción que lo embargaba le impedía pronunciar palabra. Finalmente Antonio logró tranquilizar a su penitente, animándolo a cambiar de vida y a comenzar a vivir con Jesús según el Evangelio. Le indicó una penitencia y lo absolvió de todos sus pecados. ¡El hombre estaba en paz con Dios! Antonio dobló cuidadosamente la hoia de papel donde se encontraba la terrible lista de pecados y se la devolvió al pecador perdonado que partió ligero y feliz.

Al llegar a su casa, quiso quemar aquel papel. Lo desplegó y con gran sorpresa vio que estaba en blanco... ¿Sus pecados?

¡Desaparecidos! ¡Volatilizados! ¡Dios había sido descubierto en flagrante delito de misericordia! Fue entonces cuando el hombre comprendió de manera más plena la gracia de la confesión. Cuando Dios ve que nos acercamos a Él con una contrición verdadera, con el deseo de no pecar más y el propósito de cambiar de vida se regocija tanto que ino se contenta con perdonarnos los pecados sino que también los olvida! Ya no existen. Son lavados en la sangre del Cordero. Pareciera como si Dios fuera amnésico ante el mal cometido.

Si nuestra contrición es sincera, también la deuda contraída a causa del pecado es borrada de forma parcial o total según el grado de profundidad de nuestro arrepentimiento. En otras palabras, el dolor por haber herido a Jesús a quien amamos, nos libera del Purgatorio ya sea parcial o totalmente. Los Padres del desierto afirmaban que el don de lágrimas era el mayor don que podemos esperar del Espíritu Santo. En efecto, produce una quemadura de amor, una quemadura muy bendecida que nos abre literalmente las puertas del Cielo.

3- ¡La Gospa nos invita! Ella sabe muy bien que el meollo de nuestros males espirituales radica en que en realidad amamos demasiado poco a Jesús. ¡Esta es la verdadera causa de nuestro malestar! ¡Quien ama a Jesús es tan feliz, es libre! Es por ello que María nos ofrece un medio seguro para crecer en el amor a Cristo: nos recomienda que permanezcamos ante la cruz y que adoremos a su Hijo; que lo adoremos con todo nuestro ser, largamente. Contemplamos entonces sus llagas, sus heridas y vemos hasta qué punto Él padeció para salvarnos. Poco a poco nuestro corazón se va llenando de compasión y comenzamos a aborrecer nuestros pecados que han herido de muerte a Jesús. Deseamos cambiar de rumbo v la verdadera contrición aflora en nosotros. Además, cuando tenemos la mirada puesta sobre su corazón abierto. nos disponemos a recibir lo que brota de ese Corazón. Su herida, abierta por la lanza hace 2000 años, jamás se ha vuelto a cerrar. El agua, la sangre y el Espíritu Santo que han brotado de ese Corazón, continúan manando. Es un verdadero río de amor que desborda de ese Corazón. Si lo contemplamos con María Santísima, recibiremos una abundante efusión, juna ducha de Espíritu Santo!

4- La novena antes del 33º Aniversario de las apariciones comenzó el 16 de junio v ¡tantas gracias nos aguardan! ¡33 es una cifra muy especial! Jesús tenía 33 años cuando su Corazón fue abierto para que brotara la misericordia. Uno de los mejores regalos que podamos ofrecerle a la Gospa en esta ocasión es justamente vivir su mensaje: "Yo les pido a ustedes que se unan conmigo en mi Hijo y sean mis apóstoles. Para que puedan hacerlo, los invito de nuevo a amar. No hay amor sin oración -no hay oración sin perdón, porque el amor es oración-, el perdón es amor. Hijos míos, Dios los ha creado para amar..." Que cada día de esta novena permanezcamos un buen rato con Jesús misericordioso y entablemos con él una conversación que brote del corazón. Él nos espera allí, junto con su Madre...

También podemos unirnos diariamente en espíritu a la Parroquia que a las 16 reza dos misterios sobre el Podbrdo.

**Querida Gospa** te agradecemos inmensamente por tus 33 años de apariciones, por tu amor maternal ilimitado, por tu paciencia, tu ternura maternal, tus enseñanzas, tus bendiciones, tu misericordia, tu protección, tus milagros y por tu manto maternal en el cual envuelves a cuantos se enrolan en tu escuela de todo corazón.

Sor Emmanuel + (Traducido del francés)



# Mensaje del 25 de junio 33º aniversario

"Queridos hijos, el Altísimo me da la gracia de poder estar aún con vosotros y de guiaros en la oración hacia el camino de la paz. Vuestro corazón y vuestra alma tienen sed de paz y de amor, de Dios y de Su alegría. Por eso, hijos míos, orad, orad, orad y en la oración descubriréis la sabiduría del vivir. Yo os bendigo a todos e intercedo por cada uno de vosotros ante mi Hijo Jesús. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

#### Comentario del Mensaje del 25 de mayo P. Ferran J. Carbonell



"Queridos hijos, el Altísimo me da la gracia de poder estar aún con vosotros y de guiaros en la oración hacia el camino de la paz. Vuestro corazón y vuestra alma tienen sed de paz y de amor, de Dios y de Su alegría. Por eso, hijos míos, orad, orad, orad y en la oración descubriréis la sabiduría del vivir. Yo os bendigo a todos e intercedo por cada uno de vosotros ante mi Hijo Jesús. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

"Llegado Jesús a la región de Cesárea de Filipo, hizo esta pregunta a sus discípulos: "¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del hombre?" Ellos dijeron: "Unos, que Juan el Bautista; otros, que Elías, otros, que Jeremías o uno de los profetas". Les dijo él: "Y vosotros ¿quién decís que soy yo?" Simón Pedro contestó: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo" (Mt. 16,13-16) ¿Cómo responder a la pregunta de Jesús si no dedicamos nuestra vida a conocerlo, amarlo y hacer su voluntad? Esa pregunta hoy nos la dirige a nosotros y solo daremos clara respuesta si lo conocemos. Nuestra sociedad no quiere que conozcamos a Cristo. Nos habla de dinero, de cosas materiales, de poder. Pero ahí no está Cristo. Podemos afirmar con Pedro pero ¿es realmente nuestra respuesta personal? Pedro responde después de haber conocido al Señor, después de haber compartido con Él su vida. Nuestra respuesta ¿es después de haberlo conocido? No podemos afirmar con Pedro si nuestra respuesta no nace del amor y de la relación personal con el Resucitado. Ese es el problema de muchos bautizados: no han conocido realmente a Jesús, no se han relacionado con Él. Tenemos que llenarnos de oración sin ella no podemos responder nada, no podemos comunicar nada, no podemos ser misioneros del amor de Dios. Vaya lástima de vida si no hemos conocido el verdadero sentido del amor de Dios. No hay ni riqueza ni estudios capaces de hablar del amor de Dios, solo el alma del que ha conocido a Dios en la oración puede expresar la belleza y la profundidad de lo que es la presencia del Señor en nuestras vidas. Muchas almas ingenuas piensan que se encontrarán al Señor por casualidad o que Él vendrá a ellos si no preparamos con la oración nuestros corazones. Es cierto que Cristo lo puede todo pero debemos unirnos a Él con los medios que Él ha previsto desde la eternidad. "Alegría, oración y comunión son el secreto de nuestra resistencia" (San Juan Bosco). El alma que busca al Señor está siempre alegre, sabe que el Señor se deja encontrar siempre. La oración es el fundamento de ese encuentro v de la proclamación de nuestra fe en Cristo. La comunión nos abre a toda la Iglesia, a Cristo para proclamar su santidad y nuestra propia llamada a la santidad. "En todo el mundo la gente está hambrienta y sedienta del amor de Dios. Satisfacemos esa hambre derramando alegría" (Madre Teresa de Calcuta).

"Dichoso el hombre que ha encontrado la sabiduría y el hombre que alcanza la prudencia; más vale su ganancia que la ganancia de la plata, su renta es mayor que la del oro" (Pr. 3, 13-14). La sabiduría es conocer a Dios. No hay otra sabiduría en el mundo que valga la pena. Algunos se atreven a afirmar que la fe en Dios es cosa de ignorantes. ¡Vaya tontería! La fe es cosa de sabios, de aquellos que han conocido a Dios. Nuestra sociedad occidental no puede conocer a Dios porque vive cegada por realidades pasajeras: dinero, materia, poder, sexualidad, hedonismo de todo tipo, drogas... Para ser sabio el hombre debe despojarse de todo y dejarse llenar solo de Dios. La humildad marca que "si te parece que sabes mucho y entiendes muy bien, ten por cierto que es mucho más lo que ignoras" (Tomás de Kempis). Lo cierto es que sabiduría es conocer a Dios y, por tanto, oración. "Te diré, plagiando la frase de un autor extranjero, que tu vida de apóstol vale lo que vale tu oración" (San Josemaría Escrivá de Balaguer). Si no oramos no conocemos y si no conocemos ¿para que vivimos? Pidamos el don de la oración.

¡Que la Gospa nos ayude a vivir con alegría nuestro encuentro con Cristo y nos haga permanecer para siempre en su amor!

#### **NOTICIAS**

## Peter O'Brien de Irlanda: "Viví una profunda conversión" 13/05/2014



En estos últimos días, Medjugorje ha recibido a muchos peregrinos y hemos tenido ocasión de hablar con uno de ellos: Peter O´Brien, estudiante de derecho, procedente de Cork (Irlanda).

Esta es su cuarta visita a Medjugorje y nos comentaba que vino por vez primera cuando un amigo sacerdote le pagó el viaje: "Estuve aquí una semana, y aunque había oído hablar de Medjugorje antes, no tenía ni idea de lo que aquí pasaba. Tras volver a casa, experimenté una gran conversión; fue una conversión profunda, y desde entonces comencé a interesarme mucho por el catolicismo, la Santa Misa y la confesión. Afortunadamente mis amigos también eran creventes y uno de ellos quería venir después de vivir mi experiencia. También le hablé a otros de Medjugorje, v también desperté su interés en venir. Una de las cosas que tiene Medjugorje de particular es que aguí nuestra fe y el catolicismo se glorifican; aguí aprendemos que Dios, Jesús y María son el centro de nuestra vida. Son lo más importante de nuestras vidas y sin ellos nada tiene sentido. A veces podemos caer en el desánimo cuando miramos a nuestro alrededor y vemos todo lo que está sucediendo, especialmente en estos últimos años -con tantas guerras y conflictos. Están cambiando muchas cosas y parece que van a peor. Es muy importante mantenernos firmes en la fe y así poder salir de esta época de tentaciones".

# He reencontrado mi vocación aquí en Medjugorje 23/05/2014



Gracias a todos, hoy soy feliz por poder dar testimonio de mi resurrección; hoy sé que hace un tiempo yo estaba muerto y ahora estoy vivo, sé que creo, que he visto como la misericordia de Dios ha tocado mi vida y que lo que ha dicho el Padre es cierto, he reencontrado mi vocación aquí en Medjugorje.

Realmente el Señor me llamó hace tiempo pero yo le dije que no. Cada vez que escuchaba en la Misa el Evangelio del "joven rico", notaba la mirada del Señor en mi vida, pero no lo quería aceptar, no lo guería ver, no lo guería vivir y la tristeza aumentaba en mi corazón. Tenía miedo de decirle que sí a Jesús, y esa era mi droga, mi esclavitud, mi tristeza, y se lo grité a la Virgen. Es cierto, tenía un trabajo que me daba muchas satisfacciones económicas, pero en esa vida había muchas debilidades, mucha ambigüedad, y sobre todo muchas máscaras; el trabajo, el dinero, las ambiciones..., mucha falsedad y mucha basura... Hasta que la Virgen me llamó a Medjugorje, y aguí tuvo lugar el encuentro con los "pobres", jel encuentro con la Comunità Cenacolo! Entonces entendí que jel verdadero pobre era vo! Me impresionó su valentía al ser veraces consigo mismos; los testimonios que escuché me tocaron el corazón; ellos tenían la valentía de decir la verdad sobre ellos mismos delante de todo el mundo v yo salía de esos testimonios pensando: "¿por qué tú no eres capaz de decirte esa verdad? Seguramente la razón era porque le había dicho que no a Jesús, porque había dicho no a la luz, y mi vida caminaba en las tinieblas.

Un día, justo después de un testimonio, me encontré con la mirada de Madre Elvira. Me miró y me preguntó: "¿tú quién eres?" y yo le dije: "soy un dentista...", "... pero, ino me interesa lo que haces!... ¿quién eres tú?" y en ese momento ise me cayó la máscara! Soy Massimo, isoy un "pobre" que quiere entrar en la escuela de los "pobres" y aprender a amar! Porque lo que he descubierto en Comunidad es que era muy, muy egoísta, solo pensaba en mí, yo era realmente "el centro del mundo" y esa era mi droga, incluso aún más sucia que el miedo; entonces en algún momento nació en mi corazón el deseo de dar finalmente este paso en la verdad: "¡Véndelo todo..., véndelo todo y dalo a los pobres, y después sígueme!".

Entonces empecé por hacer un año de experiencia en Comunidad como dentista. Cuando se estaba terminando ese año, volví a encontrar a Madre Elvira que me preguntó: "¿Qué quieres hacer?" Entonces entendí que necesitaba la Comunidad, que necesitaba que Jesús me curara las heridas del pasado. Fui a casa y me despedí de mis padres, a los que estoy agradecido porque me han hecho el gran regalo de la fe, pero en ese momento necesitaba empezar un camino nuevo, un camino más profundo, más verdadero, que fi-

nalmente diera sentido pleno a mi vida.

Entonces cogí todos los ahorros que tenía como dentista, los puse en un sobre y se los llevé a Madre Elvira. Cuando vio ese dinero se conmovió. lloró y me dijo: "Massimo te has sacado las falsas apariencias de encima, ite has liberado de las máscaras del pasado! El dinero no me interesa, dáselo mejor a tus padres..., me interesabas tú y tu vida libres del mal, libres del egoísmo, libres de la falsedad del mundo". Y así empecé mi camino, y puedo testimoniar que de verdad siento en mi corazón la alegría de aquel "darlo todo a Jesús"; como dice Madre Elvira, cuando el egoísmo vuelve sientes en el corazón la necesidad de confesarte; porque aquel "todo" que di a Jesús de verdad, de corazón, un día corro el riesgo de perderlo, de volver a caer, de dar marcha atrás y de buscar un poco del pasado. Esto muchas veces todavía hoy me duele, pero es precioso porque también nosotros los sacerdotes sentimos la necesidad de confesarnos, de ir con un hermano para entregar a Jesús aquel peso que a veces aplasta nuestro corazón. Entonces vuelve la alegría y podemos cantar a todos que irealmente es grande la misericordia del Señor para con nosotros! También yo quiero gritar a todo el mundo que Su misericordia ha sido enorme conmigo: ¡Jesús te amo!, ¡Jesús te amo!, ¡Jesús te amo!

Gracias.

## **II Concurso de Fotografía Medjugorje** 7/06/2014



### II Concurso de Fotografía Medjugorje

Asociación Cultural Amor de Déu

La Asociación Cultural Amor de Déu en colaboración con la Fundación Centro Medjugorje reeditará un calendario del año 2015 y para ello convoca su segundo concurso de fotografía.

#### **BASES DEL CONCURSO**

#### TEMA:

El tema que debe ser nexo de unión es, Medjugorje. Envíanos entre 1 y 3 fotografías –no más-sobre Medjugorje, que te hayan gustado especialmente. Pueden ser fotografías de la peregrinación que hagas este año o de las que hayas hecho en años anteriores.

#### PRESENTACIÓN Y FORMATO:

Cada autor podrá presentar un máximo de tres fotografías en formato JPEG con un mínimo de 5 megapíxels de resolución.

El jurado podrá dejar sin premio una fotografía que no respete las condiciones indicadas sobre el formato de la misma. Es imprescindible que la fotografía se haya tomado en formato apaisado (horizontal).

Junto a la/s fotografía/s enumeradas debes incluir los siguientes datos:

- Título de la fotografía.
- •Lugar en el que se tomó la fotografía.
- •Año de la misma.
- •Nombre completo del autor, dirección y teléfono. Se enviarán por email a la dirección: concursofotografico@virgendemedjugorje.org.

#### **TÉCNICA:**

Se admiten todas las técnicas (color, blanco y negro, viradas, coloreadas, digitalizadas...). Se descartarán aquellas fotografías que no reflejen con claridad el Tema del Concurso y que no cumplan con los requisitos mínimos indicados en el apartado "PRESENTACIÓN Y FORMATO".

#### PLAZO DE PRESENTACIÓN:

El plazo de admisión de fotografías finalizará el 31 de agosto de 2014.

#### PREMIOS:

El autor de la mejor fotografía obtendrá como premio una peregrinación gratuita a Medjugorje a elegir entre las que organiza la Asociación Cultural Amor de Déu\*. Incluye el traslado desde Barcelona y el regreso a la misma ciudad, así como el alojamiento en pensión completa en Medjugorje. La foto será publicada en el calendario junto con el nombre del autor/a. Otras 11 fotografías cuya calidad considere notable el jurado, obtendrán un premio simbólico. Éstas, como reconocimiento a su calidad, también serán incluidas en el calendario y en las webs de la Asociación y de la Fundación, donde también figurará el nombre del autor/a.

#### JURADO:

El jurado estará compuesto por personas del mundo de la imagen, peregrinos amantes de Medjugorje y miembros de la Asociación. El fallo será inapelable y se dará a conocer a través de la webs www.virgendemedjugorje.org y www. centromedjugorje.org y en las redes sociales, durante el mes de septiembre de 2014.

#### **DIFUSIÓN:**

Aparte de las 12 fotografías ganadoras, la organización seleccionará 12 fotografías más -aunque no hayan sido inicialmente seleccionadas para formar parte del calendario- serán difundidas en

las webs por su calidad. Por ello, la Asociación se reserva el derecho de hacer uso público de todas las fotografías presentadas a concurso.

#### **DERECHOS:**

La Asociación se reserva el derecho de hacer uso público de todas las fotografías presentadas.

La participación en este concurso supone la aceptación de sus bases.

\*Nota importante, el premio de la Peregrinación tiene en cuenta la salida desde Barcelona y el regreso a la misma ciudad. Por tanto, los gastos derivados de llegada o salida de Barcelona para aquellos que sean de fuera, corren a cargo del premiado.

## Peregrinos irlandeses: "En Medjugorje encontramos paz" 13/06/2014



Este mes de junio han llegado a Medjugorje peregrinos procedentes de Alemania, Austria, Estados Unidos, Irlanda, Italia, Francia, Corea, Eslovaquia, Hungría, Polonia e Inglaterra. Tuvimos la oportunidad de hablar con peregrinos irlandeses, quienes nos comentaban que aquí en Medjugorje están disfrutando de una inmensa paz.

Dolores Toland vino por vez primera hace diez años. Oyó hablar de Medjugorje a través de una amiga que no paraba de contarle cosas sobre este lugar. Nos afirmaba que aquí encuentra paz: "La gente es muy buena y amable, y se puede acoger esa paz interior con facilidad cuando logramos sacar todas nuestras emociones al exterior. No hemos venido a ver un milagro, si bien es por todo ello por lo que podemos recibir esta paz y hablar de ella cuando volvemos a casa." Verónica vino en 1987 por primera vez y nos decía que tuvo la gracia de haber conocido al difunto P. Slavko justo cuando se editó su libro "iOra con el corazón!" "El P. Slavko me firmó un libro que guardo como un tesoro. Cada año que vengo digo que es mi último viaje, pero sigo volviendo. De hecho, esta es mi decimoctava peregrinación. Aquí la paz no se puede describir. Desde la primera vez que vine, rezo el Rosario cada día. Estamos tratando de ser mejores personas y nunca intentamos convencer a la gente de que venga, sino que dejamos que sea la Gospa quien les invite."

## Próximos eventos



Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de julio a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de julio a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 1, 8, 15, 22 y 29 de julio a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Jueves días 3, 10, 17, 24 y 31 de julio a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de julio a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 4, 11, 18 y 25 de julio a las 22.00h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación y categuesis.

Sábados días 5, 12, 19 y 26 de julio a las 19.00h. en la Iglesia de Santa Teresa (grupo juvenil) en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

Sábado día 5 de julio a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

**Domingo día 6 de julio a las 17.30h.** en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

**Domingo día 6 de julio a las 18.00h.** en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de julio a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes días 7, 14, 21 y 28 de julio de junio a las 20.30h. en la Parroquia de San Antonio Ma Claret en Sevilla. Rezo del Santo Rosario meditado.

Miércoles días 9 y 23 de julio a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles 9 y 23 de julio a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Miércoles días 9 y 23 de julio a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 11 de julio a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 12 de julio a las 21.30h. en la Iglesia de los PP. Capuchinos en Palma de Mallorca. Exposición del Santísimo con meditación.

**Domingo día 13 de julio a las 17.00h.** en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

**Domingo día 13 de julio a las 18.30h.** en la Iglesia de Sant Cristòfol en Premià de Mar (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

**Domingo día 13 de julio a las 17.00h.** en la Parroquia de San Sebastián en Badalona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración de la Santa Misa.

**Sábado día 26 de julio a las 19.30h.** en la Capilla Lumen Dei en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Lunes día 28 de julio a las 19.15h. en la Capilla del Colegio Maria Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

## **Peregrinaciones**



Recomendamos a cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobre todo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

### Programa de la Peregrinación:

- 1. Asistencia al Programa Parroquial
- 2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
- 3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
- 4. Visita a alguno de los videntes
- 5. Meditación de algún Padre de la parroquia
- 6. Visita a la Comunidad del Cenáculo
- 7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 10 al 17 de julio 2014

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 370 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

**Fecha:** Del 20 al 26 de julio 2014

**Organiza:** Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653)

sabg22@gmail.com

Coste: 370 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: Associació Cultural Amor de Déu C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell o envíe un email a: virgendemedjugorje@amordedeu.org



**Fecha:** Del del 22 al 26 de julio de 2014 – Santiago Apóstol, patrón de España y de la parroquia de Medjugorie

Organiza: Inma García y Josip Susac (0034 –

675 600 285 – Adriana) inmaggvaldes@gmail.com Coste: 330 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 31 de julio al 7 de agosto de 2014 -XXIV Encuentro Internacional de la Juventud Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu -Claudia Bombardó (0034 -609.033.742 ) jovenesmedjugorje@amordedeu.org

**Coste:** 650 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 31 de julio al 8 de agosto de 2014 –

Festival de Jóvenes

**Organiza:** Nikola & Irene (Red Gospa) (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424)

nikdj.ns@gmail.com

Coste: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona o Madrid

Fecha: Del 1 al 8 de agosto de 2014 - Festival

de la Juventud

**Organiza:** Grupo Reina de la Paz de Valencia (Red Gospa) (0034-690.337.189 ó 0034-659.323.434) reinadelapaz.valencia@gmail.com

**Coste:** 800 €

**Medio de Transporte:** Vuelo charter especial desde Valencia

Fecha: Del 16 al 23 de agosto de 2014 Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu - Oriol Vives (0034-696.035.289 de 20.00h a 22.30h. María) (0034-680-952-999 de 15.00h a 22.00h. Joana) mir@amordedeu.org

Coste: 725 € (menores de 7 años, 620 €; me-

nores de 2 años, no pagan)

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Para información de peregrinaciones:

www.virgendemedjugorje.org/peregrinaciones

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en: Banco de Sabadell. Cta. nº.:

0081 0900 86 0002598661

a nombre de: Associació Cultural Amor de Déu



www.virgendemedjugorje.org